

2年学年だより

心のハーモニー



～認め合い 学び合い 高め合い～

金沢市立長田中学校 第6号 令和5年5月12日



授業参観・学級懇談会がありました

ゴールデンウィークも終わり、若葉が美しいこの頃です。春季大会や、運動会の準備に向けて頑張る皆さんの姿が見られ、ようやく落ち着いて学校生活が送れる時期になりましたね。

さて、1日(月)5限に授業参観がありました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、先輩になって少し成長した生徒の皆さんの様子を見ていただきました。ありがとうございました。生徒の皆さんも、お家の方の顔を見て、ちょっと緊張しながらも嬉しそうな様子が見られましたね。



来週の予定

予定は変更になることがあります。

学習コンテスト(5/11実施)

国語 漢字

合格者 160人(80点以上)

その中の満点者 123人(100点満点)

*今回はたくさんの方が合格しましたね。
次回の社会も、合格目指して頑張りましょう!

日		1	2	3	4	5	6	給食	下校 完全下校	連絡・備考	
15日 (月)	B	授業	授業	授業	授業	授業	学活 テスト計画	○	15:50 18:30	特別日課 学級討議 清掃あり	
16日 (火)	B	授業 水1	授業 水2	授業 水3	授業 水4	授業 水5	激励会	○	15:25 18:30	特別日課 激励会 清掃なし	
17日 (水)	B	授業 火1	授業 火2	授業 火3	学活 キャリア準備	授業 火5	授業 火6	○	15:25 18:30		
18日 (木)	B	授業	授業	授業	授業	授業	授業	○	15:55 18:30	2の1あいさつ運動	
19日 (金)	B	部活動の日、市中学校春季大会						×	各部による		
今後の予定		5/29(月)1学期中間テスト 6/1(木)運動会【要昼食】 6/2(金)運動会予備日【要昼食】									



金沢自主プランを終えて 4/26(水)



《1組》本南 充惟さん

金沢の見所がいっぱい見つけ楽しかったです。途中ハプニングが2つありました。1つ目は、東茶屋街に行こうとしてグーグルマップで調べて行ったら、間違えて東山と調べていて東山に行ってしまったことです。2つ目は、金沢駅に行くバスに乗り遅れたことです。時間が有り余裕があると思ったら全然ありませんでした。でも、皆頑張っていたので良かったと思います。

《2組》山田 琳太郎さん

金沢自主プランを通して、計画する大切さをとても感じました。理由は、計画がなければ絶対に迷子になっていたからです。少しのプランの失敗はありましたが、良い経験になりました。計画する大切さを学んだので、テスト計画もちゃんとやりたいと思いました。頑張ります。修学旅行に向けて、計画を日常生活にも使えるようにして、修学旅行では、バリバリ計画マスターになりたいです。

《3組》佐武 志音さん

私は金沢自主プランを通して主に2つのことを学びました。1つ目は、仲間との協力です。自分一人ではできなかったこと、自分では気づけなかったことにも、班の人が気づいてくれたりしました。2つ目は判断です。何か迷ったことがあってもあせらずに冷静な判断をし、行動をとるとよりいいと思ったからです。なので私は、自主プランの仲間との協力と冷静な判断が大切だと改めて学びました。



《4組》堀内 瑚々さん

金沢自主プランを通して学んだことは、班のメンバーと協力することの大切さです。自分はめったにバスに乗らないし、出かけることが少ないので分からないこともたくさんあったけど、みんなと協力し自主プランを終えることができました。やっぱり、人と協力するって大切だなと思いました。来年修学旅行に行った時、人に迷惑をかけず、自主プランで学んだことをしっかり生かせるといいなと思います。



《5組》大西 遼孟さん

1番最初のミッションの8:20までにもてなしドームに行けを、8:15に着いてめっちゃ危なかったから、修学旅行では時間に余裕をもって行動できるようにする。金沢の人気スポットは今まで写真ぐらいしか見たことがなくて、これのどこに魅力があるんだ？みたいな感じやったけど、いざ実物を見に行くと、すごい魅力を感じた。人生楽しくなってきた。人生をどうしたら楽しく生きる事ができるかわかってきた気がする。